

JO de Paris 2024: Cuba Coopération France envisage de soutenir la préparation des athlètes cubains



Image: Prensa Latina

La Havane, 18 janvier, (RHC)- L'association Cuba Coopération France envisage de contribuer à la préparation des athlètes cubains en France en vue des JO de Paris 2024.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à Paris, Victor Fernandez, président de Cuba Coopération France, a expliqué que l'initiative consiste à convenir avec des municipalités françaises l'accueil des athlètes cubains avant la date d'entrée au village olympique afin de créer de meilleures conditions pour leur entraînement.

Ce séjour permettra aux visiteurs de rencontrer amicalement les athlètes locaux.

À la fin de l'année dernière, Victor Fernandez a discuté à La Havane de cette initiative avec des responsables de l'INDER, l'Institut cubain des Sports et la partie cubaine l'a accepté de bon gré.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, Victor Fernandez a mis en avant les résultats obtenus par Cuba malgré les difficultés découlant de la pandémie de Covid-19 et notamment du renforcement du blocus.

«N'oublions pas qu'à Tokyo 2020 Cuba a remporté 15 médailles, dont sept en or avec une petite délégation, pour se placer devant la plupart des pays de l'Union européenne», a ajouté le président de Cuba Coopération France qui a avancé d'autres projets pour soutenir le réchauffement des athlètes cubains et français.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283173-jo-de-paris-2024-cuba-cooperation-france-envisage-de-soutenir-la-preparation-des-athletes-cubains>



Radio Habana Cuba